

El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en julio...



Acuerdos de la tercera semana

El Ayuntamiento ha aprobado la declaración de emergencia en Ávila por sequía.

Las reservas de agua de los embalses de Becerril y Serones están muy bajas. Fuentes Claras está lleno.

Como estos embalses tienen poca agua, el Ayuntamiento está cogiendo agua del embalse de Serones y de algunos pozos del parque de El Soto.

La declaración de emergencia permite que se pongan en marcha nuevas medidas para que la ciudad tenga reservas de agua.



También ha cancelado los eventos **hípicos** de la ciudad por falta de agua.

Hípica.
Competición deportiva en la que participan caballos. Pueden ser carreras, pruebas de salto de obstáculos o pruebas de demostración.

Sobre Industria



El Ayuntamiento ha aprobado una modificación en el proyecto para construir las nuevas instalaciones de Nissan.

Los cambios son para dividir una parcela en dos partes y unir cinco parcelas más pequeñas.

Las obras forman parte del Plan Industrial de la Alianza Renault-Nissan 2019-2024 en la ciudad.

También se decidió que:

- El Ayuntamiento ha aprobado comprar un camión autobomba para los bomberos a la empresa Incipresa



Sociedad Anónima.

- La Unión Temporal de Empresas Servicios Integrales de Contratación e Intermediación Dominus SL – Novotec Consultores SA se encargará del servicio de asistencia técnica del proyecto Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI).

Este proyecto sirve para establecer un modelo de ciudad más sostenible.

- La empresa Musical Sport Sociedad Limitada organizará el Mercado Medieval en el año 2019 y 2020.



- La empresa Parking Autocaravanas Ávila Sociedad Limitada se encargará de construir y gestionar un parking para caravanas en el aparcamiento del Lienzo Norte.

Adaptación: Pronisa Plena Inclusión Ávila.

Equipo de testeo: Pronisa Plena Inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac

